
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 幹事報告 】 山口 徹雄 幹事 
 

・よさこい祭り第 3回実行委員会が 7/22にありました。 

 当クラブからは総計 143,000 円の協賛金を渡すことが出来て 

 います。ご協力ありがとうございました。 

 うちわには、野村会員の広告も掲載されています。 

 よさこい祭り当日（7/28）は、クラブ正式行事ではありませんが、どうぞ 

 山口の社屋にお立ち寄りください。 
 

・本日、ＩＭ実行委員会が開かれます。今年のＩＭは、各クラブの奉仕活動を 

 紹介し合うという方向で計画が進んでいます。ＩＭのあり方について 

 ご提案がある方は山口にお願いいたします。 
 

・来週（7/31）は例会はありませんが、クラブ奉仕の炉辺があります。 

 クラブ奉仕部門でない方の出席も可能です。是非、ご参加ください。 
 

・再来週の８月７日は理事会とクラブ協議会を予定しております。 

             ２０１３年 ７月 ２４日  第２３０４回 No.０４               

イニシエーションスピーチ 北村淳 会員 ・ 福田多恵子 会員 

【 会長挨拶 】 杉田 純一 会長 
 

・今日は 11時から、入会 3年未満の新会員向けに、16名が 

 出席して、ロータリーとは何ぞやという勉強会を致しました。 

 こういう勉強会でロータリーへの理解が深まる事により 

 退会者が減って、入会者が増えるのではないでしょうか？ 
 

・今日の仏教用語『相応』です。 

 分相応・相応しい人、など、身分・器・人格を表す言葉として使われますが 

 仏教の教義の中では、「結びつき」という意味で使われています。 

 仏と行者の心が結びつくことを相応と言います。 

 私も、あまり背伸びをせずに、相応に行きたいと思います。 

≪例会プログラム≫ 
【司会】 
 小峯 敏夫 
 例会進行委員長 
 
【開会点鐘】 
 杉田 純一 会長 
 
【ロータリーソング】 
 ソングリーダー 
 横倉 利夫 君 
『奉仕の理想』 
 
【ビジター・ゲスト紹介】 
 秋山 充典 様(福生中央 RC) 
 
【ニコニコ報告】 
 熊井 治孝 委員長 
 
【出席報告】 
 藤林 良昭 委員長 
 
【活動方針発表】 
 奉仕プロジェクト委員会 
 
【委員会報告】 
 新世代奉仕委員会 
 会員増強・退会防止委員会 
 
【ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ】 
 北村 淳  会員 
 福田多恵子 会員 
 

【活動計画発表】 
 

 

 

 

 

 

奉仕プロジェクト委員会 

【委員会報告】 

新世代奉仕委員会 
西山 尚之 委員長 
 
今週土曜日の RACの 
例会は、振替で、日曜日の 10:30から、
山口幹事の新社屋で例会を行うことに
なりましたので、 
お時間のある方は、ご参加ください。 

【委員会報告】 

会員増強･退会防止委員会 
松浦 信平 委員長 
 
新会員向けに、森岡会員 
飯作会員から、ロータリーに関してのレ
クチャーを受けました。 
 

新しい仲間を歓迎することを、各委員会
でも、行ってもらいたいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 ニコニコ報告 】 熊井 治孝 委員長 

 本日のニコニコ： 16,300 円／累計 114,350 円 

 ビジターフィー：  2,000円／累計  4,000円 
 
 

 秋山 充典 君(福生中央 RC) 日頃、高幡不動尊福栄講としてお世話になっています。 

               今年度、杉田さんが会長に就任され表敬訪問させていただきました。 
 

 杉田 純一 君  東京福生中央ロータリーの秋山様、遠くからありがとうございます。 
 

 山口 徹雄 君  会員増強退会防止委員会の皆様。本日のセミナーありがとうございました。私も思いを 

          新たに勉強になりました。秋山様、ようこそ日野クラブにお越しいただきました。 
 

 森原  豊 君  森岡さん、飯作さん、今日は新人への講義ありがとうございました。大変参考になりました。
 

 横倉 利夫 君  北村さん、福田さん、イニシエーションスピーチ楽しみです。 
 

 ※『一服も奉仕でごザル』からもニコニコをいただいております。 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保 3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30 より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 

会    長：杉田 純一 
幹    事：山口 徹雄 

会報委員長：山下 雅弘 
会報委員：北村  淳 
      疋田 久武 
      森原  豊 

【 出席報告 】藤林 良昭 委員長 
 

＜事前のメークアップ＞  
 野村圭伊・土方淳(細則検討委員会) 
 菅原直志(新会員研修) 
 

＜先週のメークアップ＞  
  疋田久武(新会員研修) 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告 35(3) 25(3) 事前(3) 7 80.00 % 

前回訂正 35(3) 26(3) (2)+1 6 82.86 % 

前々回訂正 35(3) 28(1) (0)+0+0 5 84.85 % 

 

【イニシエーションスピーチ】北村 淳 会員 
 

東京オリンピックの年に生まれ、 
幼少の頃より多摩平に住んでいます。 
父は高校の数学教師、母は専業主婦。 
 

幼稚園は多摩平幼稚園ではなく・・・ 

第一幼稚園に通っていました。 
日野第五小学校に通っていました。その建物は、 
建築の教科書に紹介されているような建物でした。 
 

日野第二中学校に通い、私は 7組、6組に山口さんがい
ました。自分の背の事を考えず、バスケ部に入りまし
たが、レギュラーになれず。 
 

高校は国立高校に進み、やっぱり7組。 
今度は、背のことを考えて、テニス部に入りました。 
高校 2年の時に、野球部が甲子園に行きました。 
 

大学は、東京芸術大学の建築学部に進み、清家清先生
に師事し、バブル絶頂の 1989年に大学を卒業。 
 

建築家の安藤忠雄の事務所に就職し「建築の社会性」

という事を安藤先生から教えていただきました。 
 

単に効率性を求めるのではなく、その土地の歴史を意
識して、文化に根ざした、建築を意識する大切さを考
える事を学んだのです。 

【イニシエーションスピーチ】福田 多恵子 会員 
 

日野・多摩平幼稚園の理事長・園長を 
しています福田多恵子です。 
私も、日野第五小学校出身です。 
 

今から 55～56年前に、世田谷区で 
幼稚園をやっていた父が、 
多摩平団地の造成により、多摩平に移ってきました。 
 

平成 10年、園長になるにあたり、子供達の 20年後の 
姿を思い浮かべながら、新しい園を作る事にしました。
 

私の思い・構想を職員の皆さんに話していくと、頭の中
から「？」が出ているのがわかりました。 
ある職員さんから「先生の言う保育にチャレンジしたい
ですが、何をすれば良いですか?」と言われたとき。 
 

学生時代に学長に言われた話を思い出しました。 
「これから色々と改革して行きたい事が出るでしょう。
それを一気に改革する方が、早く楽で、思ったものがで
きるかもしれません。それでは、先細ってしまう。一つ
一つ、悩みながら、作り上げていくと、最初に描いた以

上のものが出来る」 
 

その言葉を胸に、職員さんの成長に合わせて、 
焦らずに１つ１つ改革してきて、今もその途中です。 


